



5 Pièces

245 m²

Réf. Oza

2 590 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifique propriété située dans un domaine fermé, au calme et à distance à pied des commerces composée d'une jolie bastide en parfait état. La villa se compose d'une entrée, un grand salon et salle à manger, une cuisine semi ouverte, une spacieuse suite de maitres avec salle de bains et grand dressing (4ème chambre), une salle de jeux/salon tv. Au rez de jardin, deux belles chambres, une salle de douche, une buanderie. La maison comporte également de très grands garages pour 5 ou 6 voitures. Possibilité d'aménager deux spacieux studios indépendants de la villa. Très joli terrain de 4000 m2 ...

Beautiful property located in closed domaine, quiet area and walking distance to the shops consisting of an entrance, large living room with fireplace, dining room, nice opened kitchen, a large master suite with bathroom and dressing (fourth bedroom), game room/tv room. On the garden floor, two large bedrooms, one shower room, a laundry. The property also comprises very large garages for 5-6 cars and two separate studios could be arranged. Very nice and flat land of 4000 sqm with swimming pool. Very easy access to Cannes, airport, motorway etc...

COLDWELL BANKER LUXURY & FAMILY

87 rue des Isnardons - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

